



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Terima Audiensi Konjen Zhu Xinglong, Gubernur Koster Ingin Terus Menjalin Kerja Sama Kedua Belah Pihak

DENPASAR (IM) - Gubernur Bali I Wayan Koster, Rabu (17/5) lalu menerima audiensi Konjen Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong, di rumah dinas, di Denpasar.

Hadir dalam pertemuan tersebut, Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali Tjok Bagus Pemyun, Kepala Biro Pemerintahan dan Kesra Setda Provinsi Bali I Ketut Sukra Negara, Kepala Dinas Kebudayaan Provinsi Bali I Gede Arya Sugiarta dan Kasatpol PP Provinsi Bali Dewa Nyoman Rai Dharmadi.

Konjen Zhu Xinglong mengatakan seiring terus berkembangnya hubungan Tiongkok-In-



Konjen Zhu Xinglong (kanan) dan Gubernur I Wayan Koster.

donesia, kualitas dan efisiensi kerja sama di berbagai bidang antara kedua negara semakin meningkat. Sejak awal tahun ini, kem-

balinya turis Tiongkok ke Bali telah mendorong perkembangan pariwisata lokal. Konsulat Jenderal Tiongkok di

Denpasar akan terus berperan sebagai jembatan untuk mendorong kerja sama dan interaksi investasi antara provinsi terkait Tiongkok

dan Provinsi Bali di bidang kenderaan listrik, infrastruktur, energi bersih, budaya dan seni. Gubernur I Wayan Koster

memuji prestasi besar Tiongkok dalam pembangunan ekonomi.

"Saya berharap dapat belajar dari pengalaman maju Tiongkok dalam pengentasan kemiskinan, pembangunan infrastruktur, dan pengembangan teknologi," ujarnya.

Lebih lanjut Gubernur Koster mengungkapkan bahwa Pemrov Bali berkeinginan untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan Konjen Tiongkok di Denpasar, untuk bersama-sama mendorong kerja sama antara Provinsi Bali dan sister city Tiongkok sekaligus terus menyuntikkan vitalitas baru dalam perkembangan hubungan bilateral. ● idn/din



Konjen Zhu Xinglong (ketiga dari kanan) berfoto bersama dengan Gubernur I Wayan Koster dan jajaran.

Pemuda Tionghoa dan Pemuda Masjid Berkolaborasi untuk Memajukan Ekonomi Umat



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat dan kekeluargaan.



Wilianto Tanta, Munawar Khalil, Ardy Susanto, Serian Wijatno, Johnny Situwanda, Tenggono C Phoa, Taufik dan Sudiono Chung berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta menggelar pertemuan dengan Ketua Umum Prima DMI (Perhimpunan Remaja Masjid Dewan Masjid Indonesia) Munawar Khalil, di salah satu hotel berbintang di Jakarta, Selasa (23/5) siang.

Hadir dalam pertemuan tersebut, Ketua Umum IPTI (Ikatan Pemuda Tionghoa Indonesia) Ardy Susanto dan Ketua Umum PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Serian Wijatno.

Selain itu, pengurus PSMTI yakni Johnny Situwanda (WKU Pemuda dan Kaderisasi), Tenggono

C.Phoa (WKU Bisnis dan Industri), Taufik (Sekretaris WKU Bisnis dan Industri) dan Sudiono Chung (Sekretaris Ketua Harian 2).

Ada pun pertemuan membahas kolaborasi antara PSMTI, PITI, IPTI dan Prima DMI dalam mencetak dan mengembangkan wirausaha muda.

Ketum PSMTI Wilianto Tanta menyambut baik kolaborasi ini dan diharapkan kolaborasi dapat memberikan manfaat yang besar bagi generasi muda.

"Kami PSMTI bersama IPTI, Bersama PITI dan Prima DMI bersilaturahmi dan berdiskusi membahas kolaborasi yang melibatkan generasi muda" kata orang

nomor satu di lingkungan PSMTI tersebut.

Ketum Prima DMI Munawar Khalil menyambut baik kolaborasi yang dibangun PSMTI dan IPTI dalam mencetak generasi muda berjiwa entrepreneurship.

Menurutnya, anggota Prima DMI perlu belajar dari masyarakat suku Tionghoa yang berpengalaman dalam membangun sebuah usaha.

"Kami generasi muda perlu banyak belajar karena memang jam terbang kami kalau bicara tentang bisnis, usaha mungkin tidak secepat yang dimiliki saudara-saudara kami dari Tionghoa. Oleh karena itu hari kami ingin

membangun kerja sama," kata Munawar.

Sementara itu, Ketua Umum IPTI Ardy Susanto mengungkapkan, salah satu yang dikerjakannya adalah pelatihan menjadi seorang entrepreneur, baik untuk generasi muda dari kalangan IPTI maupun dari Prima DMI.

Pelatihan ini, dinilai perlu agar generasi muda siap menghadapi tantangan yang dihadapi dalam membangun usahanya.

"Tentunya ada hal-hal yang perlu dimatangkan termasuk pemikiran-pemikiran sebagai pengusaha itu seperti apa, mental sebagai pengusaha itu seperti apa. Tidak ada orang tiba-tiba langsung

jadi pengusaha tetapi ada prosesnya. Nah proses ini perlu adanya pelatihan-pelatihan. Dari PSMTI, PITI akan mensupport IPTI dan Prima DMI untuk melatih keterampilan menjadi entrepreneurship bagi anak muda," jelas Ardy.

Menurut Ardy, kolaborasi ini akan dibahas kembali dalam pertemuan selanjutnya, termasuk membahas bentuk pelatihan yang akan dijalankan.

"Ini kan baru tahapan awal pertemuan, jadi kita masih menyusun pertemuan berikutnya untuk membicarakan hal-hal apa yang bisa kita kolaborasi bersama, yang bisa dijalankan oleh anak-anak muda baik dari Prima

DMI maupun dari IPTI," ujarnya.

Kolaborasi ini mendapat apresiasi dari Ketua Umum PITI Serian Wijatno.

Dia meyakini kolaborasi IPTI dan Prima DMI dapat membuahkan hasil yang baik untuk pengembangan UMKM di tanah air, apalagi dua organisasi itu memiliki kelebihan yang berbeda.

"Nah kelebihan ini kalau dikerjakannya dalam hal kerjasama masyarakat, agama maupun kemanusiaan. Tentunya kalau itu bisa dijalankan, bisa saling belajar, saling mengisi untuk pengembangan UMKM maka cita-cita kebangsaan akan tercapai," ungkap Serian. ● kris

Peringati Hari Raya Tri Suci Waisak 2023, Walubi Jatim Gelar Baksos dan Tabur Bunga



Pengurus Walubi Jatim berfoto bersama warga penerima bantuan.



Para pengurus Walubi Jatim berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Memperingati Hari Raya Tri Suci Waisak 2567 BE yang jatuh pada 4 Juni 2023 mendatang, Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Jawa Timur menggelar upacara penghormatan, doa, tabur bunga dan baksos di Taman Makam Pahlawan Surabaya, Minggu (21/5) pagi.

Satimin, Pembimbing Masyarakat Buddha Kanwil Kementerian Agama Provinsi Jawa Timur, bertindak sebagai pimpinan upacara.

Pada kesempatan itu, Satimin meminta seluruh umat Buddha bersatu sebagaimana yang dicontohkan para pahlawan.



Gito Sugiarto serahkan paket sembako ke warga.



Satimin serahkan paket sembako ke warga.

Selesai upacara, pengurus Walubi Jatim menyerahkan sembako kepada para petugas kebersihan dan pemeliharaan Taman Makam Pahlawan.

Gito Sugiarto, Ketua DPD Walubi Jatim menyampaikan bahwa baksos dan tabur bunga, rutin dilakukan setiap tahun, menjelang peringatan Waisak. Kegiatan ini diikuti semua Majelis Umat Buddha Walubi Jatim.

"Kegiatan ini juga untuk mengenang jasa para pahlawan. Supaya ikut terpacu membangun negara dan semangat patriotisme Negara Republik Indonesia," pungkasnya. ● avi lie



Prosesi upacara penghormatan kepada para pahlawan.



Para pengurus Walubi Jatim melakukan tabur bunga di pusara para pahlawan.

Konjen Zhang Min Lakukan Kunjungan ke Sumsel



Konjen Zhang Min dan jajarannya berfoto bersama Wagub Mawardi Yahya dan jajarannya.



Konjen Zhang Min menyerahkan cenderamata ke Wali Kota Palembang H. Harnojojo.

PALEMBANG (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min dan jajarannya, Selasa (16/5) - Kamis (18/5) lalu melakukan kunjungan kerja ke Provinsi Sumatera Selatan.

Dalam kunjungan tersebut, Konjen Zhang Min beraudiensi dengan Wakil Gubernur Provinsi Sumatera Selatan Ir. H. Mawardi

Yahya dan menjelaskan kondisi perkembangan Tiongkok. Kedua belah pihak saling bertukar pandangan tentang rencana Provinsi Sichuan menjalin hubungan persahabatan dengan Provinsi Sumatera Selatan.

Konjen Zhang Min dan Walikota Palembang H. Harnojojo

bertukar pandangan tentang memperdalam interaksi dan kerja sama antara Kota Palembang dan Kota Zhangzhou. Sekaligus menyerahkan lukisan yang dipersembahkan Kota Zhangzhou untuk memperingati 20 tahun hubungan sister city antara Kota Zhangzhou dengan Kota Palembang.

Pada kesempatan tersebut juga, Konjen Zhang Min beraudiensi dengan para pimpinan komunitas Tionghoa seperti Perkumpulan Guangzhao Palembang, Paguyuban Masyarakat Anxi Sumatera Selatan dan Perkumpulan Hakka Sumatera Selatan.

Dia menjelaskan mengenai Kongres Nasional ke-20 Partai

Komunis Tiongkok, Dua Sesi Nasional, serta hubungan Tiongkok-Indonesia. Komunitas dan warga Tionghoa diharapkan bisa berperan sebagai jembatan dan tali pengikat demi menuliskan babak baru pembangunan bersama komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia.

Konjen Zhang Min juga menekankan tuntutan keselamatan produksi dan hal lainnya kepada pimpinan Huadian (Indonesia) Boya Power Generation Co, Ltd, Shenhua Guohua (Indonesia) Tianjian Meilang Power Generation Co, Ltd dan Guohua (Indonesia) Nansu Power Generation Co, Ltd. • idn/din

PELANTIKAN PENGURUS YAYASAN ADI JASA SURABAYA

Alim Markus Berharap Perkumpulan dan Yayasan Lain Bergabung dengan Yayasan Adi Jasa untuk Layani Masyarakat

SURABAYA (IM) - Yayasan Adi Jasa Surabaya mengadakan Pelantikan Pengurus Periode ke-9 (masa bakti 2023-2028), di Restoran Ming Garden, Sabtu (20/5) malam.

Alim Markus selaku Ketua Dewan Pembina Yayasan Adi Jasa Surabaya dalam sambutannya, meminta pengurus dan dewan pengawas yang baru dapat terus bekerja dengan baik guna memajukan budaya Tionghoa dan berkontribusi untuk kesejahteraan masyarakat.

"Jika ada yayasan atau perkumpulan baru, silahkan bergabung dengan Yayasan Adi Jasa dan bekerja sama untuk berkontribusi kepada masyarakat. Saya berharap Pengurus dan Pengawas yang baru



Alim Markus



Pek Sugiarto Pengestu



Rasmono Sudarjo



Anies Rungkat



Chandra Wuriyanto Woo

dapat meraih kesuksesan. Saya juga berharap semua orang di sini sehat, sukses dan bahagia," ujar Alim Markus seraya mengucapkan selamat kepada ketua terpilih Pek Sugiarto Pengestu dan para pengurus.

Pek Sugiarto Pengestu menyampaikan terima kasih kepada 12 Yayasan dan Perkumpulan

pendiri Yayasan Adi Jasa yang telah memberikan kepercayaan kepadanya, sebagai ketua terpilih, masa bakti 2023 - 2028.

"Yayasan Adi Jasa kini memiliki Yayasan Cahya Hati Ibu yang bergerak di bidang pendidikan. Yayasan Adi Jasa mengakuisisi Yayasan Cahya Hati Ibu pada tahun 2011. Saya selaku Ketua Yaya-

san Adi Jasa dan Yayasan Cahya Hati Ibu menyadari tanggung jawab yang besar dan akan berupaya meneruskan program kerja pengurus periode sebelumnya. Melakukan program baru lebih melayani, berguna, bermanfaat, bagi warga Surabaya dan sekitarnya," kata Pek Sugiarto Pengestu.

Program baru tersebut yaitu

membangun krematorium di area Adi Jasa. Sedangkan untuk Yayasan Cahya Hati Ibu akan menambah bangunan gedung baru, di lahan yang sudah tersedia di area sekolah. Rasmono Sudarjo, Dewan Penasihat melaporkan proses pemilihan Ketua Yayasan Adi Jasa yang baru secara demokratis dihadiri

12 Yayasan Perkumpulan dan 3 Dewan Pembina. Ketua panitia acara, Chandra Wuriyanto Woo mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus, para guru Little Sun School dan semua pihak yang telah menyukseskan acara.

Selanjutnya, Alim Markus menyerahkan Piagam Pengangkatan untuk Dewan Pembina. Sedangkan, Pek Sugiarto Pengestu menyerahkan Piagam Pengangkatan untuk para pengurus.

Acara yang dipandu oleh Anies Rungkat tersebut dimeriahkan dengan pertunjukan tari daerah dan lagu serta Wushu yang dibawakan oleh para guru dan siswa Little Sun School. • avi lie



Alim Markus memberi ucapan selamat kepada Pek Sugiarto Pengestu.



Para dewan pembina berfoto bersama.



Segenap pengurus berfoto bersama.



Para hadirin menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

Perkumpulan Yong Ding Bandung Sukses Selenggarakan Pelantikan Dewan Pengurus Baru



Halim Cahyadi

BANDUNG (IM) - Perkumpulan Yong Ding Bandung, Minggu (14/5) lalu mengadakan pelantikan dewan pengurus baru untuk periode 2003 - 2006 yang dipimpin oleh Halim Cahyadi. Prosesi pelantikan dilangsungkan di Restoran Phoenix Bandung.

Halim Cahyadi terpilih sebagai dalam pemungutan suara demokratis yang dilakukan warga Perkumpulan Yong Ding Bandung untuk memilih Ketua Baru pada 20 Pebruari lalu.

Semua pengurus Perkumpulan Yong Ding Bandung pertamanya berdiri dan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Dilanjutkan dengan doa bersama serta makan bersama untuk menjalin rasa persaudaraan.

Chen Wei Liang dalam sambutannya menyatakan Perkum-

pulan Yong Ding Bandung untuk pertama kali dipimpin oleh seorang Ketua yang lebih muda. Ke depan, generasi muda akan dipilih sebagai penerus.

Agar komunitas Tionghoa lainnya dapat melihat bahwa kita telah memberikan kesempatan kepada generasi muda untuk

mengambil alih. Kemudian Ketua Umum Perkumpulan Yong Ding Bandung Halim Cahyadi naik ke atas panggung untuk menyampaikan kata sambutan dan berterima kasih kepada seluruh dewan pengurus atas partisipasinya dalam acara jamuan malam ini.

Kemudian memperkenalkan para pengurus dan pengawas yang berdiri agar semua orang mengenalnya dan tahu jabatan mereka.

Ketua Halim Cahyadi juga menjelaskan visi misi Perkumpulan Yong Ding Bandung. Di antara lima misi tersebut,

salah satunya menjelaskan warga Yong Ding akan menjadi lebih baik, dikagumi oleh warga Tionghoa lainnya. Sekaligus menjadi kebanggaan warga Yong Ding. Juga membentuk dan memimpin generasi muda sebagai penerus. • idn/din



Dewan pengurus Perkumpulan Yong Ding Bandung berfoto bersama.